

An alle Eltern, Erziehungsberechtigten und Lehrpersonen  
von Schülerinnen und Schülern der Schule Bonaduz



Bonaduz, 18. Dezember 2021

### Informationen zum Jahresende 2021

Geschätzte Eltern, Erziehungsberechtigte  
Geschätzte Lehrpersonen

Nach fast schon normalem Schulalltag mit regulärem Unterricht, Herbstwanderung, Museumsbesuchen, klassenübergreifenden Aktivitäten und kleineren Projekten (siehe aktuelle Griffelausgabe) wurden wir Mitte November 2021 beinahe wieder auf "Feld 1" gestellt.

Das bis dahin "runde" Schuljahr wurde wieder "sperrig". Im Dezember 2021 zogen dann die positiven Covid-19-Fälle leider markant an, was sogar zur vorübergehenden Schliessung einer Klasse führte.

Die letzten Wochen haben erfreulicherweise gezeigt, dass Teamgeist einiges bewirken kann. Für die organisatorischen Herausforderungen der Ausfälle von Lehrpersonen haben wir praktikable Lösungen gefunden. Für die Flexibilität und das Verständnis möchte ich mich bei den Schülerinnen und Schülern und bei Ihnen, geschätzte Eltern/Erziehungsberechtigte bedanken.

Ebenso bedanken möchte ich mich bei den Lehrpersonen der Schule Bonaduz, welche durch gegenseitige Vertretungen wesentlich dazu beigetragen haben, dass wir den Unterricht grösstenteils aufrechterhalten konnten.

Ich bin froh, dass wir seit dieser Woche stabile, wenn auch hohe Zahlen verzeichnen und den Präsenzunterricht bis zum Beginn der Weihnachtsferien für alle Klassen anbieten können. So sind in den Klassen gemeinsame Abschlüsse in weihnächtlicher Stimmung möglich.

Wir beginnen den Unterricht wie geplant am 6. Januar 2022.

Für das Jahr 2022, wünsche ich Ihnen, dass sich manche Bedrohung in Zufriedenheit auflösen möge und es uns miteinander gelingt, die Chancen, die diese Zeit uns allen genauso bringt wie Schwierigkeiten und Sorgen, zu ergreifen und sie bestmöglich auszugestalten.

Alles Gute, eine schöne Weihnachtszeit und viel Glück, Gesundheit und Gelassenheit für das Jahr 2022!

Freundliche Grüsse

Schule Bonaduz  
Schulleitung

  
Carlo Stecher